

EKSPOS

Polres Loteng Gelar Upacara Sertijab PJU Dan Sejumlah Kapolsek

Syafruddin Adi - NTB.EKSPOS.CO.ID

Feb 4, 2025 - 18:56



Lombok Tengah NTB - Polres Lombok Tengah menggelar upacara serah terima jabatan Kasat Intelkam, Kapolsek Janapria, Kapolsek Jonggat dan Kapolsek Praya Tengah di Lapang Apel Mapolres.

Upacara tersebut dipimpin langsung Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan

Hidayat, S.I.K, Selasa (4/2). Turut hadir Wakapolres, PJU, para Kapolsek Jajaran dan Personel Polres Lombok Tengah.

Kasat Intelkam yang sebelumnya di emban AKP Dozer Trisatria Armada, S.T.K.,S.I.K kini digantikan I Komang Sugiarne, S.H sedangkan Kapolsek Janapria kini dijabat IPTU I Made Wiana menggantikan IPTU Wayan Kariana karena sudah memasuki purna tugas.

Sementara itu Kapolsek Jonggat kini diduduki IPTU Agus Priyatno, S.H yang sebelumnya menjabat Kapolsek Praya Tengah menggantikan AKP I Nyoman Daweg yang sudah memasuki masa pensiun, sedangkan Kapolsek Praya Tengah kini diemban IPDA Aswina Anggara menggantikan IPTU Agus Priyatno, S.H.

Dalam sambutannya AKBP Iwan Hidayat, S.I.K mengatakan serah terima jabatan dalam organisasi Polri merupakan hal yang rutin dilaksanakan karena ini merupakan salah satu proses dan kebutuhan organisasi.

Ini juga merupakan upaya untuk memberikan kesempatan pada anggota untuk mengembangkan karir serta menjadi siklus yang memang harus dilakukan demi tercapainya tujuan organisasi.

“Jadi, tanggung jawab atas suatu jabatan adalah amanah sekaligus kepercayaan, dimana di dalamnya mengandung konsekuensi yang tidak ringan, sehingga setiap jabatan yang diemban dituntut untuk dapat menampilkan kinerja terbaik agar mampu membawa perubahan ditengah-tengah masyarakat,” ujarnya.

Kapolres pun menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pejabat lama yang telah melaksanakan tugas dengan baik selama bertugas di Polres Lombok Tengah.

“Ilmu yang pernah didapat selama ini di Polres Lombok Tengah nantinya dapat diteruskan dan ditingkatkan di kesatuan tempat bertugas yang baru,” terangnya.

Sementara itu, untuk pejabat baru agar menyesuaikan tugas barunya dengan secepatnya, menyesuaikan diri dengan lingkungan, sehingga dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan dapat menghadapi tuntutan tugas kedepannya yang semakin kompleks. (Ada)